

Los Teleadictos Piden Mejores Noticiarios y más Espectáculos, Dice Salvador Ortíz

"El público nos obliga a mejorar y a darle cada día más servicios informativos y sociales," comentó Salvador Ortíz, director de cámaras del programa "Hoy mismo", serie de noticias y espectáculos que Canal 2 trasmite de lunes a sábado, de las siete a las once de la mañana.

"De mi dependen alrededor de treinta personas en el momento de estar al aire. La coordinación se logra gracias al entusiasmo de todos y al estímulo que recibimos cuando apreciamos una notable participación del público, que sugiere, aporta datos interesantes y convierte en ocasiones el programa en una polémica," comentó.

Explicó también que actualmente la programación de esa TV-serie se presenta como sigue: de siete a ocho y media se dan las noticias más importantes del día anterior y se proyectan reportajes de tipo social, para continuar con secciones fijas, como las informaciones para sordomudos, el estado del tiempo y documentales periodísticos. Después de las nueve se transmiten dos horas de espectáculos y entrevistas con personalidades.